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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte um Auskunft zur aktuellen Situation der Sanierungsvorhaben am 
Grundschulstandort „Am Glacis“, die augenblicklich in Verzug geraten sind und im 
Kontext gefasster Stadtratsbeschlüsse konträr erscheinen. 
 
Welcher zeitliche Sanierungsablauf ist vorgesehen? 
Welche evt. Kostenersparnisse aus möglichen Bau-Synergieeffekten der 
benachbarten Grundschulen können noch erreicht werden bzw. welche nicht? 
 
Ich bitte um mündliche bzw. schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
 
 
 




